

LA PROVINCIA

PRECIO: 10 CENTAVOS — PARA LA PATRIA, PARA LA VERDAD Y LA JUSTICIA — Precio: 10 CENTAVOS

Año X

DIARIO INDEPENDIENTE — Portoviejo, Ecuador Domingo 25 de Julio de 1937

2.353

Medus Vivendi

Quito, julio 24.— de Villagómez. Acaba de firmarse esta tarde el Medus Vivendi entre la Santa Sede y el Gobierno del Ecuador. Mañana se dará a la prensa para conocimiento de la ciudadanía.

Facilidades

Guayaquil, junio 24 de Estrada.— Se expidió un Decreto Supremo dando facilidades a los exportadores para el pago de Aranceles de Aduana.

Un decomiso

Guayaquil, julio 24 — de Estrada— La Aduana de este puerto confirmó ayer un cargamento de sedas avalado en ateze naranjas que tenía como equipaje de Suís Henra. Se ha multado en un mil sueldo al Capitán del vapor Litorazza, por esta infracción.

Prohibición

Guayaquil, julio 24.— de Estrada.— La nueva Constitución de la República prohíbe la adhesión a Caudillos.

Viaje de Ministros

Guayaquil, julio 24 de Estrada— Siguió a Manabí el Sr. Ministro de Hacienda en nuestro País, Ingeniero Enrique S. y hoy regresa a Quito el Sr. Alfonso de Defensa Nacional.

Se hallan en esta ciudad los señores Ministros de Justicia, Chile, Argentina y Bolivia.

ATILIO VANONI

REFABOR DE MAQUINAS
13 ESCRIBI
POR TECNO 1128 EN FETA CIUDAD
Línea: 11000000 — Portoviejo.

MI ENHORA-BUENA

A "BAJO GRANDE" EN SU EXALTACION A PARROQUIA ALBAJUELA.

Salud oh dignos hijos de esas comarcas grande,
grande por sus virtudes y sus riquezas mil,
que ayer fuera un recinto y hoy plácida se expande
como parroquia encua, plétorica y viril!

Salud pueblo vendido bajo el imperio recto
de leyes democráticas a la vida rural,
Hoy formas bajo el labaro de un cívico crecimiento
una entidad valiosa con sello nacional....

Hoy eritas a la vida de faza republicana
con el honor o título de centro patriótico,
y así por ese orden puedes llegar maestros
a la categoría de sede canóniga....

Los pruebas crecen todos por esa ley biológica
como los leñadores, de modo ascendental....
Es el primer pionero que hoy subes en tu iglesia
vida patriótica del siglo patriótico....

Es la ascensione gloriosa de una etapa nueva
que bien en Gras Tercio — la vida racional —
y en enyo — Gódo no grimez se agita y se libra
con sabia gestadora de progreso hoy....

Para ser lo que eres — sobre tu faz de cultura —
participa herencia en el Escalón,
y tiene el prestigio de vuestra edad adulta
y todos los ejemplos de tu administración....

Por eso te felicito y mi provecho se expande
y ajunde su grandeza y tu clivio secido:
que bien llevaste el nombre taliz de "Bajo Grande":
paradísgico y bordo en su singularidad....

Fértiles y feraces son estas tierras bellas,
llenas de exuberancia y de savia vital....
bajo cuyo senilce pliego las estrellas
reparten sus estíbulas de luz primaveral!

Lecoldira de Villagómez Pinto.
Portoviejo, Julio 24 de 1937

Oportunidad

RADIOS "Zelith"— Lentes "Firestone" y "Oldsmobile"
whisky: GLEN GRIGOR
(botiqueta negra)
Fábricaria "Colgate"
Cristalería fino de Hungria

Oswaldo Castro Itriago
Representante de las florerías;
Luis A. Corio Pérez — J. Artigas etc. Terres
Antepara y Faenacine, de Guayaquil.

Oficina de Consignaciones

"EL CRONISTA"

En este establecimiento situado en la calle "Risorto" y
frente al Parque Municipal, se vende diaria para escribir, por mayor
y menor. Rotos (las); blancas, roja y amarilla, denominadas Pelikan
Etiquetas y Waterman's.

Portoviejo — Manabí — Ecuador.

Natalicio de Bolívar

Guayaquil, julio 24 — de Estrada.— Con motivo de la fecha que hoy se conmemora se encuentra cerrado el comercio y las oficinas públicas hasta el día lunes próximo.

El Pabellón Nacional fue izado en los edificios públicos y en las escuelas se dictó conferencias alusivas a esta fecha. También se han desarrollado Horas Sociales en algunos planteles de educación.

Se colocó una hermosa corona de flores naturales en la estatua ecuestre del Libertador Simón Bolívar; y en los Catedrales "Guayaquil" y "Rita Leumberry" se ofrecerán este noche horas 8 veladas en relación con este acontecimiento. En los Jardines Infantiles num. 3 y 4 habrán atractivos festivales.

Tenemos que anotar que el Centro de Investigaciones Histórica de esta ciudad se encuentra en abierta pugna con el Concejo municipal, con motivo de los festejos del Cuarto Centenario de la Fundación de Guayaquil.

Mañana a la misma hora, cinco de la tarde sesionarán solamente el Concejo y el Centro de Estudios Históricos y existe el compromiso de no saber a cuál asistirán de estas dos entidades.

El Municipio ha expresado que de la suma de diecuenta mil sueldos que ha votado el Gobierno para conmemorar esta fecha no se ha gastado un solo centavo, porque la celebración oficial se ha aplazado para el año de 1941, que se habrán construido buenos edificios públicos en la ciudad.

Marcha forzada

Guayaquil, julio 24 — de Estrada.— Mañana marcha en marcha totalizada la Brigada de reservistas "Guayaquil" a una población cercana de la costa, pero antes será revistada por el Sr. Ministro de Defensa Nacional.

JULIO 24 DE 1937
APOGADO
ofrece sus servicios profesionales
en Quito, calle Guayaquil No. 80, tel.
fono 22-31.

NUEVA ENTIDAD POLITICA

Desde hoy dia forma parte del corregimiento cantonal de Portoviejo, la nueva parroquia creada por Ordenanza municipal respectiva, con la aprobación suprema, el importante caserío de Bajo Grande, con el histórico nombre de "Alajuela".

Cuenta la nueva parroquia con elementos suficientes y merecedores para este ascenso político y deseamos vivamente que los bellos girones de la democracia que esplénden deslumbrantes en la vida de los pueblos libres, sea una de las características de la nueva entidad parroquia.

En ese suelo hay material suficiente para que la prosperidad, la tranquilidad y el progreso cobijen los futuros días de la reciente parroquia "Alajuela". Allí se levanta un templo para el trabajo dignificador; allí la tierra brinda bellísimas oportunidades para cantar himnos a la dignidad; allí sus hijos se desenvuelven con los alegrías amaneceres de las diarias actividades q. vitalizan la tranquilidad del hombre,

La nueva parroquia "Alajuela" debe ser grande con el devenir de los tiempos por su simbolismo histórico, por el esfuerzo de sus habitantes y por el profundo amor a la naturaleza y al t abajo.

Bien han hecho los Poderes públicos de premiar como un justo mérito, con el ascenso político, este pequeño jirón del suelo patrio, acreedor por muchos títulos al aprecio de los pueblos y al apoyo de los Gobernantes.

Viste de gala la nueva parroquia para recibir las brisas de felicitación de sus autoridades y de los habitantes que vislumbran un halagüeño porvenir a esa dignificadora tierra; y nosotros nos adherimos a esas justicieras demostraciones porque los pueblos son grandes cuando se hacen grandes por el esfuerzo propio, por la corrección de procedimientos y por la independencia que brinda el trabajo que ennoblecen al hombre en las variadas manifestaciones de la vida.

Así pensamos nosotros y así saludamos a la parroquia "Alajuela" en este primer dia de su historia política.

FABRICA JOFFRE

La que distribuye bebidas gaseosas a todas las ciudades de la Provincia.

Elaboración higiénica con base de primeras materias importadas directamente de Inglaterra.

Personal de obreros verdaderamente expertos.

Maquinaria modernas.
Se atiende a toda clase de pedidos por mayor.

Bahía de Caráquez.

DE PICOAZA

Julio 23 de 1927.

A pesar de haber sufrido el premio del ejemplar de su prestigioso diario, los lectores no han cesado en su círculo y a pesar de lo estéril en lo de las causas como que es su editorial el órgano de publicidad más interesante de estos se edita en Madrid.

Halaguenos entusiasmados se nota entre los católicos, sacerdotes y agraciados de esta parroquia con motivo de anotarse las fiestas religiosas que solemnamente se celebran en honor de la Patrona de esta población, nuestra Señora del Carmen y Asunción. En aque llos días habrá misas, juegos de otoño, corridas de caballos, juegos artificiales, feria encabezada y muchas otras distracciones de carácter social, no reñidas con la moral de los pueblos cristianos y civilizados.

Después de una permanencia de veinte días en la Perla del Pacífico, se encuentra de regreso entre nosotros la inteligente y babilón modista señorita Pérez de Molina. Vi en acción de su arte el día de ayer don Alfonso, a quien, en junta de su distinguida soltería, la bendecieron dentro del sacramento de la regresión.

Igualmente de Toscana ha venido el estimable caballero suizo don Victor Mauro Flores, a quien diezmos magistralmente.

El algodón actualmente se cotiza a buen precio y, probablemente, la tasa de octubre tendrá un valor superior al de los años anteriores.

Varios trabajadores llegados de las propiedades agrícolas del señor don Marcos Díaz, situadas a seis kilómetros o más al sur de la población, dan la sensacional noticia de haber su productivo econtrado una caída con la actividad negra fina y el interior espeso s. d. digníssima de ese halago, que allí bien pudieran comprobar oculta la famosa diosa Damaserales, tan asesora por los bosquedales de colinas lucidas? El señor Díaz agregó, se propone dar continuidad a tener bajos da excavación con un trazo planificado A, en el mejor tiempo posible.

El riesgo de caer en esta parroquia el socio norteamericano don Polvillo Velásquez, por cuya sensible fotografía atrae más que otro a pasar a su acongojo familiar.

Del señor Director muy atentamente.

SOCRATES.

Tubos Cilíndricos de vidrio gáscificadores camisolas o manguitos A. A. para lámparas «Petromax» y «Aida» encontrara usted en el Taller de Mecánica y Relojería de

F. A. Barragán

INTERESES MUNICIPALES SE PIDEN UNAS CERTIFICACIONES

De Santa Ana. — La Provincia.— Portoviejo.

Inexactitud Información alegada trasladado Kloos, mesas refrescos & obligado retención, que atentamente solicto Calle «Maneblalidad sobre la que de frente la Iglesia se ha ocupado en efecto, para dicho trasladado, pero al Kloos, al mea, ni puso algo de vento están justamente frente al portal de la Iglesia como otra cosa comunicando. Inserto bajo edificación «Un Incidente en Santa Ana y Ecuador hoy ese Diario dice conveniente difundir. Medida cambio ubicación originalmente necesitadas de orden higiénico y de orden público, restringiendo de calle Comercio, la de mayor tráfico y movimiento y completamente más abundante del polvo contaminado, que precipita sobre bebidas, comidas, dulces, & exuestos al consumo público, el estorbo y aspecto repelente de ramaje y entornos hechos para esos negocios, debiendo desecharse por completo la en getura de que el Concejo no su Presidente haya pretendido en este falso mofear en la cura don Antonio Cesario Jurado, y es bien evidente que este haya permitido que sin su autorización Criterio este inadecuado trivialismo anima promociones fanáticas perfectamente ofensivas a la residencia. Independientemente de que el Concejo tiene el deber de intervenir en estas cosas conviene recordar que anteriormente hace una docena de años poco más, esta misma cura Mintchinalidad, en el precios lugar de abono era el expediente a baños refrescantes y alicuetos, fármacos, comidas, preparaciones con las cocteles al constato hospital de la Iglesia y entonces no se convivió la tierra ni se pensó en el desmantelamiento del Condominio. Se ve pues lo valioso del incidente en Santa Ana. Antonio.

Presidente del Concejo,

Dr. Eliseo Fernández de

Cordón

ABOGADO

Defensa ante la Corte Suprema, Civiles y criminales. Gestión de asuntos ante los Poderes públicos Caja de Pensiones, Bancos Central, e Hipotecaria, etc.

Dirección postal y telegráfica: estudio, Carrera Guayaquil No. 80, Quito.

Sociedad Comercial en nombre colectivo, que otorgan los señores Eduardo y Washinton Amén, bajo la razón social de "E. A. mén y Compañía", con un capital de \$ 20.000⁰⁰

En la ciudad de Portoviejo, capital de la Provincia de Manabí, República del Ecuador, hoy Martes trece de Julio de mil novecientos treinta y siete; ante mí, Carlos Ordóñez Bustamante, Notario Público de este Cauzón, y de los testigos que al fin se presentaron, comparecieron por sus propios derechos los señores Justino Ron Amén, Washington Amén y Eduardo Amén, todos mayores de edad, de nacionalidad Chilena, intelligentes en el idioma Castellano, domelados, el primero, en la ciudad de Manta y暫rareamente en este lugar, y los demás, vecinos de este lugar; de estos casados los dos primeros y soltero el último, hábiles según la ley, para contratar y poder obligarse, a quienes de conocer dotán y bien instruidos del resultado y efectos de la escritura de Sociedad Comercial, que proceden a otorgar, con libertad y capacidad civil necesaria, entregaron al querido Notario, una Minuta parajique sea elevada a escritura pública, la que copia es del tenor siguiente:—Señor Notario.— Sirvase elevar a instrumento público, la siguiente Minuta, relacionada con la terminación de la Sociedad en Comandita simple, que por reforma de una anterior, celebraron los suscritos Justino Ron Amén, Washington Amén y Eduardo Amén, con la concurrencia del ex-socio Elias Amén, su primero de Diciembre de mil novecientos treinta y tres; como también de la nueva exclusivamente entre los exponentes, Eduardo y Washington Amén, en los siguientes términos y condiciones:— PRIMERA.— En virtud de haber terminado hoy el plazo para la duración de la Sociedad establecida en primero de Diciembre de mil novecientos treinta y tres, como arriba se dijo, queda extinguida dicha Sociedad que giraba con la razón de "E. A. Pérez y Compañía", en esta ciudad. SEGUNDA.— Del activo y pasivo de la misma Sociedad que se extingue hoy, se hace cargo la nueva que lo forman, como también se dijo, los suscritos Eduardo y Washington Amén, que también integraban la que se extingue, quedando en consecuencia, la que se inicia, responsable de las operaciones para con terceros, no así, para con el ex-socio señor Justino Ron Amén, quien se resta su derecho a reclamar alguno, suscribiendo este instrumento en confirmación de lo expuesto:— TERCERA.— Tanto la terminación de la antigua Sociedad, como la formación de la nueva, se publicará, registrará e inscribirá, de acuerdo con las dispo-

siciones legales pertinentes, quedando facultado el señor Washington Amén, encargado para esa gestión, de acuerdo con el Notario que intervienen este instrumento.—CUARTA.— La nueva Sociedad en nombre Colectivo, la forman los socios Eduardo Amén y Washington Amén, el primero, como socio capitalista, suministrador de fondos y el segundo, como socio industrial; el capital que apunta el primero, es de veinte mil sucres.—

QUINTA.— La Sociedad tiene su domicilio comercial en esta ciudad, pudiendo posteriormente establecer susurales en poblaciones de esta Provincia, y girará con la razón social de "E. Amén y Compañía".—

SEXTA.— El giro mercantil de la Sociedad sera, la compra y venta al menor de mercaderías nacionales y extranjeras y productos natales del país, consistiendo las principales en telas y abarrotes.—

SEPTIMA.— Ambos socio harán de Gérante y llevarán la representación comercial y jurídica, firmando por la Sociedad "E. Amén y Compañía"; sus firmas y rúbricas serán las constantes en el instrumento que van a suscribir.— OCTAVA.— El Socio Washington Amén, en su calidad de Socio industrial, percibirá mensualmente de los fondos del giro social, como sueldo, la suma de ciento cincuenta sucres; y además, tendrá derecho al diez por ciento, de las utilidades, netas, porcentaje que lo retirará cuando se líquide la Sociedad o la llegada del plazo, o cuando lo acuerden los dos socios.

NOVENA.— A contar de la fecha, la Sociedad "E. Amén y Compañía", durará diez años, pudiendo prorrogarse por tiempo mayor, por quinquenio voluntad de los dos socios. En caso de fallecimiento del capitalista Eduardo Amén, concluirá la Sociedad, hasta la terminación del plazo, con los herederos de éste.—

DÉCIMA.— Para contar el estada de la Sociedad en lo que mira a lo económico, se procederá anualmente, a un balance general de las existencias o sea del Activo y el Pasivo; operación que se hará en

Dr. Ramón Sierra Alarcón

CIRUJANO-DENTISTA

Exodoncia moderna. Anestesia regional Electro osmosis. Rayos violeta-Trabajos de puentes y planchas de coralix, resovin y más termoplasticos de moda

Tratamiento dental preventivos en niños.

Gabinetes en Portoviejo y Santa Ana:
Lunes martes miércoles y jueves en Portoviejo;
Viernes sábado y domingo en Santa Ana.

RODOLFO VALLEJO

Agencias

Portoviejo-Plaza de Armas-Junto a La Provincia

Ventas a plazo

Dos sueldos semanales—MACHETES—SERRUCHO—de acero SURCO—Cintas para máquinas de escribir

Dril Inglés

EUREKA—Julio B. Ialot.—Guayaquil

DE SUCRE

Julio 23 de 1937

Se nota bastante entusiasmo para los próximos festivos que todo los as nos dedican esta ferroquia en honor a San Ignacio de Loyola. El comercio se apresta para intensificar sus actividades comerciales en esta temporada festiva y hay bastante fiesta de parte de los dirigentes de la población por concurso que resulten buenas estas festividades.

Con este objeto ha llegado la banda de música a del puerto de Manta dirigida por el comendente profesor don J. Ruperto Menéndez y se está confeccionando un extenso y novedoso programa.

Hubo una reunión del comercio local para fijar su cuota y su resultado ha sido muy apreciable, cuyos fondos serán destinados para el cumplimiento de los numerosos programados con las fiestas que se avenían.

Tenemos que hacer visible el entusiasmo del comerciante de la localidad don Heriberto Pico, por conseguir mayor espender a las fiestas patronales y de estos elementos es que no existen ni pueblos para su prosperidad.

Para el día 30 del presente se ha suspendido la bendición de una imagen de San Ignacio de Loyola, con padrinos nombrados de dentro y fuera de la población.

Por estas pequeñas reseñas se podrá informar que las fiestas de Sucre en este año prometen estar de lo mejor.

JUPITER

Publicación del texto íntegro de la escritura de disolución de la sociedad y creación de la nueva, en los días consecutivos, y desde la última publicación se conceden seis días para que los que pretendan oponerse reclamen la presencia de su abogado o— B. Notario.—O. M. Ordóñez B.

Nota.— Se hace saber a la totalidad de los señores que el día 16 de Julio a las 10 de la mañana, el Juzgado Central de Menor Cauca de Portoviejo, por la que se creó esa la

Portoviejo el 17 de julio de 1937

EL NOTARIO
C. M. ORDOÑEZ B.

AUTOCAMIONETA

"CELESTE VIOLETA"

El carro que Uds. necesita para sus viajes a Guayaquil y viceversa. Conciudad, seguridad y rápidos de un automóvil. La bondad de la marca y su buen equipo de amortiguadores nos permite ofrecer un viaje de ORO HORA garantizado.

Acoplamos fletes expresos de unquier lugar de la provincia a precios convenionales.

Capacidad para doce pasajeros.

Itinerario de auto la presente semana: para Guayaquil lunes-martes y viernes.—De Guayaquil martes-jueves y sábado.

Informes: Agencia ORTIZ.

Portoviejo, Julio 10 de 1937.

De Montecristi

Julio 22 de 1.937

Importante resultó la revisión del Cuerpo de Bomberos de esta ciudad, el domingo último, en la que notamos con la falta de asistencia de la mayoría de los señores Oficiales. Separadamente cada Compañía efectuó ejercicio de agua, demostrando que los elementos contra incendio se encontraban en buen estado de servicio. En esta forma siempre hemos opinado deben efectuarse estos ejercicios, es decir, individualmente cada compañía con su respectivo Comandante y Oficialidad de ésta y donde cada una en las funciones a ella encomendadas; por ejemplo, las Compañías "Salva Vida" y "Hacheros" solo deben adiestrarse en armar y desarmar sus escuadras en corrientes de resistencia escalamiento & & en esta forma se le enseñará al Bombero el lugar que ocupa y las funciones que debe desempeñar individual y colectivamente en caso de un siniestro, pues considero indignante que en esta actual situación encontrándose atascadas las escuelas, o se quieren subir todos los Bomberos o no haya quien se estrebe a subir en ellas. Además bueno sería que el Comando del Cuerpo dispusiera que en los días de las Revistas Reglamentarias, por las noches, un Oficial de cada Compañía dictara conferencias relacionadas con la misión del Bombero y más que todo sobre la disciplina y el orden que deben observar dentro de las filas de esta noble fraternidad. Esta es nuestra modesta sugerencia la que la sometemos a la consideración del muy entusiasta como progresista Primer Jefe de esta Institución señor don Jorge Largacha R.

Como el Concejo Cantonal solo standó en parte las objeciones que el señor Jefe Político hizo al Presupuesto Municipal para el segundo semestre del presente año; particularmente no se ha reformado la partida de Instancia Pública, aumentando el sueldo del Profesorado Municipal, la citada Primera Autoridad Cantonal, con este motivo, ha enviado la Ordenanza de Presupuesto a la Corte Suprema de Quito por lo que no la Gobernación de esta Provincia.

En la Oficina de Correos de esta ciudad existen muchas cartas rezagadas para distintas personas; tal como se recostumbra en Oficinas similares, convendría a la señorita Administradora se tomara la molestia de formar una lista de éstas y ponerla en lugar visible en la misma e informar a fin de que los interesados se acerquen a reclamarlas.

Los agricultores de la parroquia de Chancayito solicitaron al señor

Joffre Jalil

Con el fin de dar facilidades a su distinguida clientela, ha trasladado a un lugar mas central el depósito de la apetecida KOLA JOFFRE y de los licores nacionales y extranjeros. Un surtido de conservas acaba de llegar.

LlamáRENTA A LA DIRECCIÓN DE ESTUDIOS.

FELIPILO.

Información General

Pintada

De órden del I. Concejo de este condado se está procediendo a pintar el kiosko de esta ciudad, que ya presenta un aspecto bastante de deterioro.

Merece aplausos esta buena disposición de la Comuna.

Subiò el precio

Sin extenua ninguna causal que justifique esta alza, desde ayer ha subido el precio de la leche a setenta centavos.

Ojalá las autoridades en urgidas del régimen interno de la Plaza de Abastos averigüen las causas de esta temida alza, que viene en momentos que todo escasea en ese centro de abastos.

Arreglado satisfactoriamente

Por partes telegráficas venidas de la población de Santa Ana, se tiene conocimiento que el incidente de los puestos de negocios que se habían hecho largo frente a la iglesia de esa ciudad se ha arreglado satisfactoriamente.

Nos alegramos que nuestra información a este respecto haya sido atendida y que las fiestas patronales de la importante población de Santa Ana no tengan el menor contratiempo en su desarrollo.

Doctor
José María Palacio C.
-Cirujano Dentista-
Ofrece sus servicios profesionales en el Puerto de Manta, en los altos de la Casa del señor don Manuel Aurelio Delgado, fren te a la Iglesia Matriz.

Consultas: de 9 a 11 a. m. y de 2 a 5 p. m.

Secretario del Centro Agrícola Cantonal se constituyera en ese lugar a emitirles la Cédula que les corresponde; con tal motivo el señor don Carlos M. Delgado D., Secretario del expresado Centro Agrícola visitó a dicha parroquia, atendiendo a los solitarios, quienes se mostraron satisfechos por el servicio prestado, pues han ahorrado tiempo y mayores gastos al tener que viajar hasta aquí a recibir la citada Cédula.

La señorita Mirella Palacios M., competente y muy apreciada Directora de la Escuela Mixta de "El Arroyo" de esta jurisdicción, presentó en aquel lugar, una amplia velada de trámites—Musical, en noche del sábado último, mereciendo nutritivas aplausos y calorosos felicitaciones por su muy lucido desempeño en las tablas del escenario. A este acto asistieron muchos invitados de esta ciudad.

FELIPILO.

No hay novedad

Ayer que fue uno de nuestros reporter a las oficinas de Policía para reponer las informaciones del movimiento diario, el Señor Secretario de la Ochava División de Policía, muy atentamente me manifestó que no había celos que pudieran interesar a la prensa.

Ha regresado

Ayer por la tarde ha regresado de Chone el señor doctor don Alejandro Díaz Cordero, Director de Estudios de esta provincia, quien tuvo a la población nombrada con el objeto de cerciorarse de los incidentes que se estaban sucediendo en la Escuela Normal Rural de dicha ciudad.

El señor doctor Díaz ha informado que el asunto propuesto en él se revisó los caracteres de gravidad que se le ha querido dar y que con el nombramiento de Director Titular del Piatel, quedaría solucionado todo motivo de desacuerdo y quedaría que la escuela continúe desarrollando sus beneficiosas labores para cuyo objeto el Pleno tiene un amplio campo que desarrollar habiendo voluntad y contracción de parte de los profesores del Piatel, es decir una dedicación completa al Magisterio.

CUERPO DE BOMBEROS

SECCIÓN DE GUARDIA NOCTURNA
COMPAÑÍA HACHEROS N° 6 TURNO 30.—

Día 25 d JULIO 10

Ayudante de Ronda Clodoveo Cevallos, Comandante de Guardia, José E. Chinga, Sargentos Primeros Palomón Víncos y Antonio Laz, Segundos Adán Casanova y Angel Merillas E., Cabos Primeros Pedro A. Véliz, y Francisco Masturizano, Segundos. Marcos Villavicencio y Bolivia Víncos, Rases. Miguel Torre, Luis Bowen y José Tomás Ayovi,

DIA 26 DE JULIO

COMPÀNIA PORTOVIEJO N° 1 TURNO 10.
Ayudante de Ronda, Luis A. Véliz García, Comandante de Guardia, Togo Gilmer, Aspirante Segundo Arreaga, Sargentos Primeros Francisco Cevallos Segundo, Eugenio Merilla, Cabos Primeros Miguel Víncos y Roberto Arguedas, Segundos, Jenaro Víncos y Victor García, Rases, Luis Anchundia y Federico Ubillas.

Un poco tarde

Per habernos llegado un poco tarde una completa información de las fiestas realizadas en Alajuela, con motivo de su elección a patrulla civil, enyo aconsejable todo interesar el día de ayer dejamos esta interesante y histórica narración para nuestra próxima edición, limitándonos a informar que esos actos han sido atractivos y suntuosos.

Nombramiento

Con fecha de ayer ha sido nombrado por el Supremo Gobierno de la República, para Teniente Político principal de la parroquia "Albajón" de reciente creación, el señor Manuel Antonio Molina quien entrara en ejercicio de sus funciones previa la promesa de fidelidad para el deseo pleno de los amigos públicos del Estado.

Peta BILLAR
Un juego de billar usadas de marfil, en regulares condiciones, ven de "Club Unión Manabita".
PORTOVIEJO,

SOCIAL

CUMPLEAÑOS:

Ayer celebró su cumpleaños el socio don R. Gumerindo Merida, padre de distinguida familia de esta ciudad.

ENFERMOS:

Según opinión médica el señor Comandante don Alfredo García, Gobernador de esta provincia, ha obtenido una muy sensible mejoría, pero su estado general es de mucha atención.

Ayer por la noche debe haber llegado al puerto de Manta uno de sus familiares, procedente de Quito, para acompañarlo en su viaje a la Capital, con motivo los médicos están tomando las debidas precauciones para que viaje sin perjudicar el clima märtes próximo en el mejor Coldo.

En Quito, sigue en sumo estado de gravedad atacado de fiebre el joven Osvaldo Faustín Vélez. Con ese motivo hoy salió para esa ciudad la señora Coimbra M. Vélez, su hermano,

MATRIMONIO

El día viernes por la noche ha ocurrido matrimonio civil en esta ciudad el señor don Juan Chávez Mesa casado a hora América Baroni, siendo testigos de esa ceremonia el señor Marcos U. González y su señora es casada Ángela M. de Usoescovich, el señor Nicanor Alarcón y su esposa doña Guadalupe Cedeno de Alarcón, y el señor doctor Besamia Cevallos A. Izquierdo. Asistió el señor José Polines, ex casado Comandante don Francisco Arbelaez Varegas y su Secretario de la Ronda Ricardo Moreira Sabande.

VIAJEROS:

De Guayaquil han venido los aprobados estudiantes, últimamente titulados de Coursos, señores Luis Loor y Orlín Cidño.

De Quito igualmente saludamos a los estudiantes don Santiago Benavides y su hermano Tomás Benavides.

De Montecristi don Elizardo F. Rubiales.

De Manta, señora Yolanda Guillermos Alarcón.

De Chone, señor Mario Andrade.

A Quito sigue hoy día el señor Mayor Augusto Villafañecido.

INVITACION

Una comisión de jóvenes de la parroquia Alajuela conjunta de los señores Carlota Delgado y Luis Octavio Sánchez, invitaron la asistencia de venir a numerosas ciudades para invitaciones a las fiestas que se realizaron el día de ayer en esa población con motivo de aniversario de la parroquia civil, en la que participó el respetoso Comité.

Agrademos sinceramente la disponibilidad de que hemos sido objeto.

DISCOS

«Colombia» y «Victor». Llegaron al estadio Solón «Alta Libre».

Música nacional pasillos, valses, pssodables y otras piezas de corte moderno.

Oiga Ud. buena música.

No hubo actividad

En la mañana de ayer, las oficinas fiscales y municipales permanecieron cerradas en honor a la fecha que se conmemoraba del natalicio del Libertador Simón Bolívar.

El Pabellón Nacional fue izado en los edificios públicos haciendo los honores de estilo el Batallón de Cazadores "Imbabura" al mando del señor Capitán don Joaquín Narváez.

Los bancos también cerraron sus entanillas.

ABOCADO

Estudio: frente al Parque Central, PORTOVIEJO.